

Capgemini y la Universidad de Oviedo ponen en marcha la Cátedra de Transformación Digital Sostenible

La cátedra nace con el objetivo de lograr proyectos para la transformación digital sostenible en los ámbitos regional, nacional, europeo o internacional

Llevará a cabo diversas sesiones informativas, cursos y jornadas que sirvan para potenciar la cooperación educativa y las competencias en Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas (STEAM), especialmente para las niñas

Oviedo/Uviéu, 30 de junio de 2022. Capgemini y la Universidad de Oviedo han firmado esta mañana el Protocolo de Intenciones para la creación de la Cátedra de Transformación Digital Sostenible, a través de la que ambas organizaciones reforzarán su compromiso para alinear la formación de los estudiantes a las necesidades del mercado laboral, y propiciarán la cultura de la innovación, la investigación y la divulgación. El documento fue suscrito por el rector de la Universidad de Oviedo, Ignacio Villaverde, y el consejero delegado de Capgemini España, Luis Abad,

La cátedra realizará diversas actividades formativas, de investigación y divulgación, que tendrán por objetivo final lograr proyectos para la transformación digital sostenible en los ámbitos regional, nacional, europeo o internacional. Además, la cátedra aportará un elevado componente práctico a esta formación, ya que llevará a cabo diversas sesiones informativas, cursos y jornadas que sirvan para potenciar la cooperación educativa y las competencias en Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas (STEAM), especialmente para las niñas. Por otra parte, premiará proyectos de grado y máster o tesis doctorales, que presenten soluciones que ayuden a la Sostenibilidad Medioambiental o desarrollará otras iniciativas como laboratorios de innovación, seminarios de especialización, visitas a los centros de excelencia de Capgemini y jornadas de puertas abiertas. Con esta iniciativa, se da un fuerte impulso a la cultura de la innovación y divulgación, ya que se potenciará la participación del alumnado de la Universidad de Oviedo en convocatorias de premios y hackathons que permitan resolver retos dirigidos a encontrar soluciones para la Transformación Digital Sostenible.

"Estamos orgullosos de firmar este protocolo de intenciones que refuerza nuestro papel como un dinamizador importante del ecosistema universidad-empresa en el Principado de



Asturias. Esto representa no solo una evidencia de nuestra apuesta incondicional por el talento, sino también de nuestro empeño en convertir la innovación en un vector de transformación clave e imprescindible en la formación de este talento", afirma Luis Abad, consejero delegado de Capgemini España.

El rector de la Universidad de Oviedo, por su parte, agradeció a la empresa su apuesta por la formación e hizo hincapié en la importancia de que "las empresas cuenten con la institución y con el tejido científico e innovador que podemos aportar". "Es vital desarrollar este vínculo entre universidad y empresa, y más en este campo en el que resulta vital conocer de primera mano las necesidades que surgen en el ámbito laboral para poder avanzar por el buen camino en el campo académico e investigador", dijo.

Al acto también asistieron Javier de la Lama, vicepresidente y director de operaciones de Capgemini; Juan Luis Lara, director del centro de Asturias; Secundino González, delegado del rector para la Transformación Digital; Jorge García García, director de área de Transferencia y Cátedras de Empresa y Benjamín López Pérez, profesor del Departamento de Informática.

Más información:

www.uniovi.es

Síguenos en:

- **f** <u>UniversidadOviedo</u>
- uniovi_info
- Universidad de Oviedo
- universidad de oviedo
- <u>uniovi</u>